
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 19 Ottobre 2022 
L'anno 2022, il giorno 19 del mese di Ottobre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 
Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 980621 del 
30.09.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.. 
Presiede la seduta iI Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 10:00, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Colletti 
Giovanni – Gandolfo Alessandro - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe - Sala Claudio - Tusa Pasquale – 
Viscuso Giacomo mentre risulta assente il Consigliere Guaresi Giuseppe. 
Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. 
Prof. Amm.vo. 
Il Presidente Federico, dopo avere ringraziato gli ospiti presenti ossia il Sig. Assessore Sabrina Figuccia con delega allo Sport e 
Turismo, riferisce che il compito dell’Assessore si presenta abbastanza arduo per lo stato di degrado in cui versano da anni gli 
impianti sportivi in città ; alle ore 10:05 entra il Consigliere Guaresi ; 
il Presidente Federico seguita col suo intervento, pone attenzione sul fatto che sul territorio della II Circoscrizione c’è poco di 
strutture sportive a parte qualche palestra, poi chiede all’Assessore Figuccia sulla possibilità di inserire alcuni siti della II 
Circoscrizione fra i percorsi del turismo cittadino e di modificare il regolamento attuale per favorirne lo sviluppo sul nostro territorio ; 
a seguire il Presidente Federico da la parola all’Assessore Figuccia, la quale, ringraziando Presidente e Consiglieri presenti per 
l’invito ricevuto, riferisce di avere notato come le Circoscrizioni abbiano un approccio diretto verso i problemi del territorio, che la sua 
idea è quella di voler partire dalla valorizzazione delle periferie, che gli impianti sportivi in città sono sedici ma pochi quelli funzionanti 
– PalaOreto – Piscina Comunale – Stadio delle Palme - Palestre Sperone / Borgo Nuovo, che alcuni stanno funzionando grazie al 
lavoro di alcuni dipendenti comunali, ad esempio, dopo i casi di legionella, oggi  riapre la piscina, l’Assessore riferisce, inoltre, di un 
incontro avvenuto ieri con l’Assessore Tamajo per discutere in che modo rendere efficienti le palestre presenti all’interno delle scuole 
dove la pulizia dei suddetti  locali e la loro guardiania presentano seri problemi; 
l’Assessore Figuccia comunica che ogni anno viene stilato un avviso per le scuole che mettono a disposizione le palestre, che 
quest’anno hanno partecipato in pochi e quindi occorre pensare ad un sistema di premialità, che, a seguito incontro con Ass.re 
Carta, si riscontra la presenza di zone bianche come campi di calcetto che non sono impianti ma possono essere adattati, che verrà 
studiato il piano regolatore al fine di poter realizzare spazi adibiti allo sport ed aperti al pubblico. L’Assessore Figuccia seguita con il 
suo intervento, ritiene che il Comune non è in grado di gestire gli impianti sportivi, serve sinergia tra pubblico e privato, si sta 
provando con la Palestra di Borgo Nuovo  ed il Polivalente di Bonagia, essi apriranno a breve  e verranno dati in gestione a privati, 
inoltre, riferisce di volere spostare attività principali come gli eventi natalizi anche in periferia in modo da coinvolgere l’intera città. 
Il Presidente Federico chiede all’Assessore Figuccia se il Comune ha dei fondi per realizzare delle convenzioni che possano 
consentire ai giovani disagiati di accedere agli impianti sportivi privati, se fosse fattibile la collaborazione del Comune con privati che 
intendono investire su aree comunali anche con l’installazione di chioschi, - l’Assessore Figuccia riferisce che per le convenzioni e le 
collaborazioni con i privati su spazi di proprietà comunale si lavorerà sul piano regolatore.               
nell’ambito delle comunicazioni inerenti le competenze dell’Assessore Figuccia, i Consiglieri presenti, prendono la parola nel 
seguente ordine: 
il Consigliere Marchese chiede notizie sul campetto dello Sperone dove manca il verde sintetico e sul progetto per la realizzazione di 
campetti di calcio presso Largo Bruno Buozzi, - l’Assessore Figuccia riferisce in merito che si faranno dei sopralluoghi per la loro 
realizzazione; 
il Consigliere Colletti, evidenziando il deficit di spazi sportivi, le criticità della Palestra V.no Renda, sottolinea che in pochi mesi non 
sarà possibile risolvere i problemi riconducibili ad anni passati, ritiene quindi che sia opportuno parlarne dopo e ritiene invece cosa 
primaria nel frattempo incentivare le potenzialità del territorio per quanto riguarda il turismo,  l’Assessore Figuccia comunica in merito 
che sono state realizzate delle guide dove sono rappresentati luoghi di ritrovo, di opere monumentali tra cui anche quelli della II 
Circoscrizione; 
il Consigliere Guaresi elogia l’Assessore per la sua preparazione inerente le deleghe a lei assegnate e la ringrazia per la sua 
presenza in aula ; 
alle ore 10:45 escono i Consiglieri Guaresi - Sala – Viscuso per un sopralluogo da effettuare con l’Ufficio Traffico presso incrocio 
delle vie Messina Marine – Laudicina ;                                                                                                                                                                                       
il Consigliere Tusa pone l’attenzione sulla Palestra Valentino Renda dove mancano illuminazione, bagni e spogliatoi per disabili,  
dove è da rifare pavimentazione campo pallavolo, sul recupero di diversi campetti abbandonati e della Palestra San Ciro che ad oggi 
risulta essere chiusa, -  l’Assessore Figuccia, citando dei fondi in possesso del Comune per il recupero di questi siti, propone in 
merito un sopralluogo sul posto ; 
il Consigliere Gandolfo pone l’attenzione sul fatto che sul territorio mancano gli spazi dove realizzare le competizioni sportive, che I 
palazzetti dello sport presenti  in città non riescono a soddisfare le esigenze degli atleti, i quali spesso e volentieri si spostano al 
Nord Italia, il Consigliere ritiene, inoltre, che per le attività giovanili sia importante rivalorizzaree e riaprire l’Auditorium “G.ppe Di 
Matteo”, 
il Consigliere Lo Nardo, attenzionando i monumenti del percorso arabo normanno presenti in Circoscrizione, ritiene urgente 
l’esecutività della delbera di qualche mese fa con cui si chiede l’installazione di una segnaletica particolare con scansione Qr Code. 
L’Assessore Figuccia, attenzionando la necessità di ricorrere all’esterno degli Enti comunali per le progettualità in modo scongiurare 
il ritorno dei fondi ed assicurarci che vengano spesi per il bene della città, sottolinea il bisogno di sopralluoghi con Organi diversi. 
Il Presidente Federico chiude la seduta alle ore 11:00. 
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